

lo nuestra parroquia, es el conjunto de parroquias e instituciones de toda nuestra Iglesia Diocesana de Ciudad Real. Entre todas ellas debe haber una solidaridad cercana y efectiva.

Para tener un cauce concreto de solidaridad y comunión, cada parroquia de nuestra diócesis tiene asignada una cantidad anual, llamada canon parroquial, mediante el que todos colaboramos a las necesidades de todos.

En concreto nuestra parroquia tiene que aportar anualmente la cantidad de trescientas sesenta y nueve mil setecientos cuarenta y cuatro pesetas, (369.744 ptas.).

Todavía ningún año hemos llegado a cubrir esta cantidad, la de éste ha sido inferior al anterior y sólo se han recaudado doscientas sesenta y una mil seiscientos pesetas. (261.600 ptas.)

Pero hemos subido respecto al año anterior en 17.200 ptas.

Para llegar a la cantidad asignada nos han faltado si hacemos una sencilla resta ¡ciento ocho mil ciento cuarenta y cuatro! (108.144 ptas.), que habrán de sustraerse de otras colectas parroquiales.

Esto quiere decir que la parroquia tiene que mermar de sus fondos de colectas dominicales la cantidad que falta para cubrir dicho canon parroquial.

REUNIONES DE PADRES Y MADRES

El lunes día 14 y el miércoles 16 iniciamos en los centros del Camen y Casa de la Iglesia sendas reuniones con los progenitores de los niños de 1º y 2º de Catequesis.

Estos encuentros que ya hace años que los iniciamos quieren ser una invitación para que los padres acompañen a sus hijos en esta etapa tan importante de su formación cristiana.

Serán un total de ocho temas con una periodicidad quincenal. A la primera convocatoria asistieron la mayoría, especialmente mujeres. Ojalá y no decaiga el ánimo y sigan el mismo número en las siguientes.

Próximamente invitaremos a los padres de los siguientes cursos para tener un contacto con ellos, ya que sus hijos han perseverado en la asistencia a catequesis y merecen un aplauso y reconocimiento.

ESCUELA DE CATEQUISTAS

Durante la semana del 14 al 19 nuestras catequistas han asisti-



do a unas clases de formación impartida en este trimestre por D. J. Jerónimo, párroco de Alta Gracia.

Las charlas han sido en el salón remozado de aquel complejo parroquial, con una asistencia muy notable.

Reconocemos el sacrificio y esfuerzo que tienen estas personas por formarse y estar al día para transmitir después la fe a los pequeños.

MUERTE SENTIDA

El pasado día 25 de noviembre moría en el Señor una gran mujer, que fue una colaboradora extraordinaria de la Parroquia: Pepita López-Peláez García-Noblejas.

Su entierro el día 26 con una Misa concelebrada por varios sacerdotes en nuestro templo fue una manifestación de duelo por parte de las "fuerzas vivas" de la parroquia, que tanto la conocían y tanto habían trabajado con ella.

Se destacaba un gran número de Hijas de la Caridad, a cuyo grupo religioso pertenecen dos de las tres hermanas de la difunta.

En otro lugar de esta sección de SIEMBRA, aparece un extenso artículo sobre este hecho.

Con diciembre a la vista cerramos esta crónica precisamente el día de San Andrés Apostol.

EL MESTER DE CLERECÍA



C/. Jesús del Perdón, 18

Teléfono: 61 12 28

MANZANANES

Les desea Felices Navidades